

Cuotas de importación de carne anuncia Ford

Washington, octubre 8. (UPI). El presidente Gerald Ford anunciará esta noche la imposición de cuotas a las importaciones de carne, medida ésta que afectará a exportadores centroamericanos, mexicanos y en el Caribe.

Fuentes de la industria adelantaron que el presidente Ford hará su anuncio durante un discurso de campaña electoral que pronunciará en horas de la noche en Lawton (Oklahoma) ante una agrupación de ganaderos. La medida afectará principalmente a Aus-

tralia y a las plantas procesadoras de carnes australianas ubicadas en Puerto Rico. Si esas plantas se ven obligadas a cerrar quedarán sin trabajo unas mil personas en Puerto Rico.

El Salvador afectado

Asimismo afectará a Nueva Zelanda, Canadá, Costa Rica, República Dominicana, El Salvador, Guatemala, Haití, Honduras, Irlanda, México, Nicaragua y Panamá. Más del 50 por ciento de las importaciones

— Pasa a la página 20 —

Huracán "Madeleine" azota centro turístico mexicano

México, octubre 8 (UPI). El huracán Madeleine azotó esta madrugada el nuevo centro turístico de Ixtapa, con vientos de hasta 225 kilómetros por hora, se informó desde esa región. La zona quedó sin servicio telefónico, pero un operador de radio de onda corta logró comunicarse con el servicio meteorológico e informó que el huracán atacó alrededor de las 4:00 A.M. Sin embargo, no dio informes sobre daños.

Un vocero del servicio dijo que la tormenta comenzó a perder fuerza mientras se desplazaba sobre los montes de la Sierra Madre, en el interior del país.

El balneario de Ixtapa, anteriormente una apacible aldea pesquera 200 kilómetros al norte de Acapulco, fue inaugurado este año por el gobierno como centro turístico y está ubicado en una es-

cabrosa sección de la costa, en la base de la Sierra Madre.

Alrededor de 15,000 personas, residentes en las áreas bajas, por donde se creía que pasaría el huracán, fueron alojados en escuelas y edificios del gobierno.

Según el Servicio Meteorológico la precipitación pluvial ha sido de unos 25 centímetros desde que los efectos del huracán comenza-

— Pasa a la página 40 —

Fallece general que fue la mano derecha de Perón

Buenos Aires, Oct. 8 (UPI). — El general retirado Franklin Lucero, quien fuera mano derecha del extinto presidente Juan D. Perón, durante su segundo gobierno, veinte años atrás, falleció hoy en esta capital, según informaron sus familiares.

El general Lucero fue estrecho colaborador de Perón y comandó

— Pasa a la página 15 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA
EN PRENSA. Bangkok, octubre. 8. (AP). Un oficial de policía tailandés examina hoy en Bangkok las escrituras de propiedades rurales presentadas por parientes de los estudiantes detenidos. Las escrituras quedarán en prenda de fianza para la liberación de los estudiantes detenidos el miércoles.

Noticias de relieve sobre el mercado de divisas y oro

(Para la semana que finaliza el 8 de octubre). El Marco alemán continuó estando expuesto a una presión alcista después de las elecciones alemanas. Pese a la reiterada confirmación por parte del señor Apel, ministro de Finanzas, en cuanto a que las paridades actuales de las monedas miembros de la serpiente monetaria serían defendidas, los rumores de una posible reevaluación no fueron acallados completamente. En realidad, muchos operadores consideran que tarde o temprano la sudicha reevaluación será inevitable.

La libra esterlina siguió perdiendo terreno durante la primera mitad de la semana. El Banco de Inglaterra aumentó su tipo de interés mínimo para préstamos de 13 a 15 por ciento. Como consecuencia de esta medida, la libra esterlina pudo recuperarse

levemente durante la segunda mitad de la semana.

El US dólar mostró generalmente una ligera y débil tendencia. Un aumento en el índice de los precios al por mayor durante el mes de septiembre y una renovada baja en el suministro de fondos lo que indica que los tipos de interés se relajarán en cierta medida en el futuro cercano han sido factores que han hecho presión

— Pasa a la página 40 —



ARRIESGADO SALTO—. Düsseldorf, Alemania Occidental, octubre. 8. (AP). Un oficinista salta de un edificio para probar un colchón inflable del departamento de incendios.

Azucareros L.A. pedirán a E.U. derogue aumento en aranceles

Santo Domingo, octubre 8. (UPI). Las naciones latinoamericanas exportadoras de azúcar se proponen pedir al Congreso de los Estados Unidos la derogación de una medida de la Casa Blanca que triplicó el arancel a los azúcares importados por ese país, dijeron funcionarios dominicanos. El director del Instituto Azucarero (INAZUCAR), Quiriloro Vilorio Sánchez, declaró que representantes de la República Dominicana y

norteamericano celebra el próximo 4 de noviembre.

El nuevo arancel al azúcar in-

— Pasa a la página 15 —

Reos políticos ponen fin en Venezuela a huelga de hambre

Caracas, octubre 8 (UPI). Alrededor de medio centenar de presos políticos volvieron a alimentarse, aunque en forma muy restringida, tras una huelga de hambre de 26 días de duración. El fiscal general de la república, José Ramón Medina, que actuó de mediador para la solución del conflicto, dijo que se encontraba complacido de anunciar el fin de la huelga que, según el gobierno, tenía motivos de claro corte político.

Simultáneamente las autoridades anunciaron el procesamiento de nueve terroristas que fueron detenidos en los últimos días, acusados de ser los promotores del incendio de 11 autobuses del transporte urbano en Caracas. Aunque oficialmente no se ha

dicho, los terroristas aparentemente vincularon sus acciones con la huelga de los presos políticos, porque en la mayoría de los atentados aparecieron alrededor de los vehículos incendiados propaganda en favor de los huelguistas.

Inicio de huelga

La huelga de hambre se inició

— Pasa a la página 15 —

Ordenan evacuar zonas del desastre sísmico en Ecuador

Quito, octubre 8. (Latin). (Por José Zúñiga). El gobierno ordenó hoy la evacuación de la zona del desastre sísmico que causó 10 muertos y dejó a 10 mil personas sin hogar ante el temor de brotes epidémicos por aguas contaminadas, informó hoy aquí la defensa civil. La serie sísmica continuó una clara declinación en esta provincia y la vecina de Cotopaxi, la más afectada, tras 36 horas de temblores intermitentes, informó el observatorio astronómico este mediodía.

José Egrez, director del observatorio, informó a esta agencia que los movimientos que siguen a los violentos sismos del lunes y martes están casi desapareciendo y resultan inadvertables a la población.

El sismólogo indicó que ano-

che ya se produjo la calma en las agujas de los sismógrafos del observatorio tras una serie de temblores que llegaron hasta el grado ocho en la escala de Mercalli, tomando características de terremoto en Cotopaxi, 90 kilómetros al sur de esta capital.

Envían materiales

Coincidiendo con el ritmo cre-

— Pasa a la página 15 —



DEFIENDE REFORMAS. Madrid, Oct. 8 (AP). El primer ministro español Adolfo Suárez, (centro), defiende hoy el programa de reformas democráticas de su gobierno ante el ultraderechista Comité Nacional del Movimiento. A la derecha, el primer

secretario Baldomero Palomares. Entre las reformas figura el desmantelamiento del Comité Nacional y del Parlamento no electo después de elecciones generales del año próximo.